
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 30 APRILE 2021

Oggi 30 Aprile 2021, alle ore 17.30, presso la sede Lapam sita in Piazza Vittoria 21, Fanano (MO), su
comunicazione consegnata a tutti i componenti, si riunisce il Comitato in seduta privata.

Sono presenti:
Zanasi Massimo
Corsini Andrea
Romanelli Renzo        
Chiarotti Adelinda 
Poli Maurizio Umberto      
È presente il segretario Berti Michela.
Il  Presidente  dato  atto  che  partecipano  alla  seguente  seduta  5  componenti  su  5,  dichiara  validamente
costituito il Comitato e passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 17.
1) TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 23/04/2021.
Il  Presidente  propone  di  approvare  la  trascrizione  del  verbale  della  riunione  precedente,  che  è  stato
consegnato ad ogni componente del Comitato per prenderne visione e lettura.
Il Comitato con  voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
la trascrizione del verbale della riunione del 23/04/2021.      

DELIBERA N° 18.
2) MANUTENZIONE SENTIERI.
Il Comitato all’unanimità approva l’affidamento diretto alle ditte Seghi Adriano per la zona di Ospitale e
Serrazzone e Benazzi Franco e Zanarini Giuseppe per la zona di Fellicarolo e Canevare, salvo accettazione
delle imprese. L’impegno di spesa è per globali €. 18.000,00 compreso iva.  Verrà rivisto l’elenco dei sentieri
in modo da stralciare quelli di cui non è necessaria la pulizia e/o eseguita da altri. I sentieri eventualmente
stralciati potranno essere ricompresi nella prossima annualità.

DELIBERA N° 19.
3) APPROVAZIONE CONTRATTO “LA PIANONA”.
Il Presidente fa presente che il Parco non ha ancora risposto e pertanto l’approvazione del contratto dovrà
essere rimandata.

DELIBERA N° 20.
4) BILANCIO PREVISIONALE.
Il punto vine rimandato al prossimo Comitato.

DELIBERA N° 21.
5) GESTIONE PAGINA FACEBOOK.
Il Vice Presidente Andrea Corsini curerà la realizzazione di una pagina facebook in sinergia con il nostro
gestore del sito internet Massimo Franchini. La pagina dovrà recepire le novità, i lavori, le attività degli Usi
Civici  e sarà collegata al  sito internet  per ogni  ulteriore informazione.  La pagina verrà gestita dal  Vice
Presidente Andrea Corsini. 

VV.EE

DELIBERA N° 22.
6)  Il consigliere  Adelinda Chiarotti ricorda che il tetto della sede degli Usi Civici, ex scuola di Ospitale,
necessità di interventi di riparazione sul tetto peraltro già segnalati. Il Comitato verificherà tali perdite e
predisporrà eventuale intervento previo preventivo di ditta specializzata. 

DELIBERA N° 23.
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7) Il Consigliere Maurizio Poli rileva che ad oggi non risultano ancora ritirabili i tesserini per i funghi per
l’anno 2021, benchè la stagione sia iniziata. Non risulta nemmeno operativo alcun controllo, invita pertanto
il Presidente a chiedere informazioni al Parco.
 

Non essendoci altri punti di cui discutere, il Comitato decide di sciogliere l’Assemblea.
La riunione alle ore 19.00 viene conclusa.

Il Presidente Zanasi Massimo ________________________________________

Il consigliere Corsini Andrea _________________________________________

Il consigliere Romanelli Renzo________________________________________

Il consigliere Chiarotti Adelinda _______________________________________

Il Consigliere Poli Maurizio Umberto ___________________________________

Il Segretario Berti Michela  ___________________________________________ 
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